



Ahora toman edificio del PRI de Veracruz

Algunos integrantes de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) y militantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en este municipio de Veracruz, tomaron las instalaciones del Comité Directivo Municipal de este instituto político durante la mañana de este martes. El motivo, manifiestan los que se hicieron presentes, por la imposición que hubo de parte del dirigente nacional del PRI Alejandro Moreno, para elegir a Adolfo Ramírez Arana como presidente estatal del tricolor, pero, además y lo centran en ese tema, por las condiciones en que está el edificio del partido actualmente, el cual por más de un año ha estado cerrado.

<https://xeu.mx/veracruz/1296921/ahora-toman-edificio-del-pri-de-veracruz>